
 

  

 

INDICAÇÃO Nº 62/2025   

  

EXMO. SR  

JOSÉ ALAIR DOS SANTOS (KABINHO) 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL REALEZA-PR   

  

  A Vereadora Maria Isabel Pedron Tonello abaixo assinado, no uso de suas 

atribuições legais, vem indicar ao executivo municipal que seja elaborado um projeto 

para implantação de asfalto no Bairro Industrial. 

 

JUSTIFICATIVA: 

O Bairro Industrial é um dos bairros mais antigos de Realeza, anterior a muitos 

outros que já foram contemplados com obras de asfaltamento. No entanto, até o 

presente momento não há previsão concreta para a realização da pavimentação nesse 

local, o que causa um sentimento de descaso por parte da população e dos empresários 

ali instalados. 

 

Como o próprio nome indica, trata-se de um bairro com predominância 

industrial, onde funcionam diversas empresas e indústrias que geram empregos para 

grande parte dos nossos munícipes e também para trabalhadores de municípios 

vizinhos. A movimentação de máquinas pesadas, caminhões, empilhadeiras e demais 

veículos de carga e descarga é intensa, o que exige uma infraestrutura compatível com 

a realidade da região. 

 

A implantação de asfalto no Bairro Industrial não apenas traria dignidade aos 

trabalhadores e empresários locais, mas também estimularia ainda mais o 

desenvolvimento econômico, o empreendedorismo e a sustentabilidade do município, 

tornando o tráfego mais seguro, fluido e eficiente para todos.                                                                                        

 

 

Realeza-PR, 22 de abril de 2025. 

 

 

 

 

MARIA ISABEL PEDRON TONELLO  

VEREADORA 


